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出席報告一

欠席者（５名）病欠（２名）
金井、松崎、三浦、中西、高橋 司 会 S A A 古 木 勝 治 君

ソングリーダー上村幹雄君「奉仕の理想」

皆様方ご苦労さまでした。
o２０B(H)当クラブ初代会長でございました矢

野さんの七回忌にあたりましたので、長谷川さ
んと２人でお住居を訪問しお線香をあげさせて
いたざきました。
。辻会員にポールハリス・フェローのメダルをお

渡しいたします。
。今回、大和クラブで受入れられました交換学生

のサラ嬢を大和クラブ青少年奉仕委員長真鍋さ
んよりご紹介いたざきます。

大和RC真鍋君：このたび手前どものクラブ
で引受けました交換学生のSARAH.J.'IDDD
です。町で見受けられ、本人が困っているよう
なことがありましたらお助けいたざきたいと思

旦欄麓麗熱蝿曇Ⅷ』

< ケ ス ト 〉
佐藤克雄氏（湘北教組書記次長）
内藤正人氏（中学校教師）
MissSARAHTＤDD(ニュージーランド交換留学生）

< ビ ジ タ - 〉
坂本進君（東京荏原）池田升雄君(横浜瀬谷）
星幸男君、横沢利武君、真鍋藤正君、
大矢晴行君、南雲浩一郎君（大和）
川上茂樹君、仁藤文次郎君（大和田園）

一

< 会 長 報 告 >
o２0B(日）が家族会でした為に２週間ぶりの例

会となります。又家族会は皆様方のご協力によ
にりまして楽しい一日となりました。親睦委員の可
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ２ 月 ９ 日

第10,11分区１．Ｇ．Ｆ，於鈴鹿明神参集殿

次 週 予 定 ２ 月 １ ４ 日
クラブ協議会「１．Ｇ．Ｆ・を終えて」

会 三 数

48名
出 席 数
41名

出 席 率
89.13％

前回の修正
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おまかせして担当を決めてありますので、それ

に基いて皆様からの活発なご意見をお伺いした

いと思っております。
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シマス。
§ < 委 員 会 報 告 〉

ロータリー情報委員会委員長寺田伍六君

１.GF.を控えましてI.G.F.について勉強会を|淵き

たいと思いますので新会iiの方々は勿論、こ意見

をいたざける方是非ご参集卜さい。

２月８日(金)午後６時より寺田土木㈱にて

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

先日の家族会、大勢の侍様方のこ協力をいた、き

楽しく出来ました。どうもありがとうございまし
た。次回は５月26B(tl)筑波の科学万博を予定し

ております。早速具体的な計画に入りたいと思っ

ておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

ドウゾヨロシクオネガイシマス。

>tll",)|刊致しました交換′,i〃tのジェフ．マーティ

ンよりL}本譜で上手に!'fいた絵業苦が届いてお

ります．（回覧）

< 幹 事 報 告 〉
ｏ次lnl7FI(*)の例会は９H(土)に我が兄貴クラ

ブの座間クラブのホストで行われます１.G．Ｆ

に振替となりますので、全興の参加をお願いし

ます。特に新会員の方々は宜しくお願いします。
：湖|:|は12時30分奄録１時点鋪となっております。

。活動計1mにあります２M１４H(*)の一泊研修会

は中止となり、通常例会と致しますのでこ注意

Ｉ､.さい。
。全国RC会貝名簿の校lfがきております。自宅
‘|#業所住'ﾘT変更、屯i活恭号変更、職名変更等々

変更のこゞさいます方はおII｣し出|くさい。
o*II例会後、理事役ii会を開催致します。

。ジェフ．マーティン君の決算壽帷びに半期中間

決算害がお手許に届いていると思います。もし

何かこざいましたら幹･]fまでお申し出下さい。
ojtIIの清水会員叙勲のお祝に際しましては多数

のﾉJ々のこ参加をいただきありがとうございま

した。大変有意義な会でした。

今

|お祝’ おめでとうございます.ノ

６ｲﾄ呰出席

お鯉ﾉに日

御夫人お誕生Ｈ

結婚i担念日

石渡災.二郎ｲキ
石渡災二郎召（２月6 1 1）

原田穆芯やどり夫人（１月29U)

伊藤英夫ｲ↑（１月１７[ - 1 )

小 島 健 一 芯 （ ２ 月 １ 日 ）

伊 藤 英 夫 巷 （ １ 月 1 7 1 l )

布 施 光 雄 科 （ ２ 月 １ 日 ）

原 田 穆 君 （ ２ 月 １ 日 ）

岡本重之衙（59年１月５日）

石渡英二郎イキ（54年１月１８日）

飢龍!氾念日

一

人公I把念I」

多くの人が行き交う道が目の前に

奉仕の第３部門である#|会奉{tの道は、高
速道路ではなく、速度をおとして上る、曲が
りくねった道である。しかし、この道は、地
域社会くまなく走っている道である。この辿
をｲｊくには少々時間がかかるかもしれないが
上りがいのある道である。、のＩ１ｊの多くの人
が行き交う道を見てみよう。ロータリーが活
離している姿が見られるはずである。

匡盲１亀谷志郎分区代理
l.G.Rについて一言お願い申し上げます。
ノテI!1|の１.G.F.は形式的なものは出来るだけ簡略

にして(i川究会を充実させたいと思っております

ので拷様こ遠慮なくフリートーキングをしてい

たTきたい。蔵並リーダーと私はなるべくしゃ
べらず、４人のサブリーダーの方々にそれぞれ



が、教師不信を招く一原因ともなると思います。
又学校教育は教師の思いつき校長の思いつきでや
っているのではなくカリキュラムがあり時間単位
で決められていまして自由にはなりません。そん
な中で日教組が学校教育をよりよくしていくため
にはどうすればよいか、古き良きものを残し新ら
たな時代の対応の中で新しいものを採り入れてい

く教育運動をしている一つの集団でもあるという
ことを理解していたぎきたい。

人間が生きる知恵は地域から教わるものだと思
いますが、地域の教育力の低ﾄｰは目に余まるもの
があります。小学校でも喫煙があります。それは

学校では吸いませんが地域で吸っているのです。
それに対して大人は何の注意もしないわけです。
そこで我々は今地域のお父さん、お母さんを中心
として学校の問題、教師の問題、地域の問題を親
と教師を含めて何とか解決していこうという教育

懇談会連動を股開しています。

ゲストスピーカー

佐藤克雄氏

｢教育現場よりの話」

紹介：近辺12市町村の先生方の組合でありま
す湘北教職員組合書記次長をされておられま
す。昨年まで西鶴間小学校で教壇に立たれて
おられました。

本日は教育現場からの話ということで、小中学
の義務教育の中でどういう現実であるかというこ

とを、皆様のお耳の痛い所、私共の反省すべき点

等について、ざっくばらんにお話してみたいと思
います。

今教育がこういう難しい状態を迎えたのも、そ
れぞれ親の言ってはならない事、教師の言っては
ならないこと、その他にはざまに子供が追いやら

れて今|引的な現状が出たということも隠せない事
実です。
先ず小学校の現場について私が12年間の経験か
らお話してみたいと思います。

小学校で教育を考える場合三つの柱があります。
１.家庭教育２.学校教育３.社会教育でこの三つ
が成立してはじめて教育が成り立つものと考えて
います。どの一つが欠けても教育が存在しなくな

るというのが:侍から根付いている精神です。
現在、東京オリンピックを境にした好景気の時
代に育ったお母さんお父さんが小学校の主流をな
しております。そういう中で家庭教育は？と申し
ますと｛|占|の存在が明確になっています。又家のリ
ーダーはお母さんというのが現実で、教師に対し

ても多様化を‘災求されます。時には親父になれ、
時には友達になれ、時には聖職論者になれ、時に
は神になれ･･･…といった具合で、我々はその中で
アッブアッフ"しているというのが現実です。家庭

教育が崩壊しつつある現状の中で、家庭の中にま
で教師が入っていかなければならないという現実

一

縁 伊藤正人氏
鷺
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鱗
私は大ﾎ'１市内の中学につとめております。

最近は中学校の方が小学校に比べて新聞紙上もに
ぎわしておりますし、いろいろ問題もあるという

事で拷様からお叱りもうけております。皆様が一
番興味のある邪は、学校の中で授業がうまくいっ
ていないのではないか、先唯が生徒になめられて
いるのではないかということだと思います。が、

学校の教育を私共が放棄しているということでは
決してありません。すべて全員の教職員が一丸と
なってやっていながらうまくいっていないという
のが現状です。

授業のメニューも、文部省のつめこみ教育、ちま
たで言われるm'i-的教育ということで授業の進路

ということもあり、と､うしてもかけ足やわからな
い子がいるという現実はあります。その中でクラ
スの半数以上は熟通いをしております。部活、塾

, -



仁藤文次郎君（大和田園）本年初めてお世話に

なります。今後とも宜しく……。

川上茂樹君（大和田園）久しぶりにお伺い致し

ました。宜しくお願い致します。

清水洋三君先日は叙勲祝賀会をやっていたざき

ありがとうございました。記念にいたぎいた

時計も動いております。

猪熊唯夫君家族会に御協力ありがとうございま
した。親睦委員の皆さまご苦労さま.／

後藤定毅君先日の家族会、多勢の方の御協力を

得て楽しく開催出来ました。特に山中、辻会

員にお世話になりました。有難うございまし

た。

石渡英二郎君誕生日のお祝、６年皆出席のお祝

ありがとうございます。初心を忘れず頑張り

ます。

原田穆君①妻の誕生日を祝って下さりありが

とうございました。出入りあり、まだ祝って
いませんでしたので、いたざいた品で盛大に

祝います。②創業記念日のお祝いありがとう

ございました。一年経ちました。企業は永遠

で精進します。

布施光雄君創業記念日のお祝いをしていたざき
ありがとうございます。

伊藤英夫君①結婚記念お祝いありがとうござい

ました。早や23年になりました。たず"忍"の
一宇です。と家内が言っています。②昨年専

門店からコンビニエンスストア-に改築しまし
たし、まあまあの成績をおさめることが出来ま

した。皆様方のおかげです。今後宜しくお願

い申し上げます。③健康タワシにニコニコ.／

小島健一君結婚記念日を祝っていたざきありが

とうございます。早いもので23回目になりま

す。あと何回迎えられるか？解りませんが、
元気で長生きしたいと思います。

岡本重之君入会記念お祝いしていたざきありが

とうございます。

通いと過密なスケジュールの中で子供達も生活し
ています。本人の格差、塾通いの格差等で授業が
一人一人に合っていないという事もある現状です

が、そういう中で一人一人を大切にしながら全体

をレベルアップ°することの必要性を感じています。

公教育という側面をあくまでも守り、教育基本法
の精神に則り、すべての子供達が同じ教育を受け

られるということを前提に、その中から一人一人
の能力を高めていく高等教育のステップを踏んで
いたぎきたいというのが我々の考え方です。

私達教職員組合と致しましても神奈川県では、約
100%の組織を誇っています。従ってすべての教

職員が同じ目的をもって学校教育に当っていくと
いうことでは一致しておりますので、今後も宜し

くお願い致します。

一

<スマイルボックス〉副委員長菊地康公君
池田升雄君（横浜瀬谷）三週間連続でこちらの

クラブに来てしまいました。今日も宜しくお

願い致します。
野島幸雄君（座間）皆様にはいつもお世話にな

ります。

星幸男君（大和）本日も宜しく。
大矢晴行君（大和）皆様おめでとうございます。

本年はじめてお伺いしました。どうぞ宜しく。
横沢利武君（大和）久しぶりに参りました。

よろしく。

南雲浩一郎君（大和）いつもお世話になります。
真鍋藤正君（大和）大和クラブで引受けたニュ

ージーランドからの交換学生サラ.J.トッ

ドを貴クラブへの表敬訪問に連れてきました。
どうぞ宜しくお願いします。

村上八郎君（大和）去る16日の四クラブ合同ゴ
ルフ会では特に伊藤幹事、富沢さんにお世話

になりました。お蔭様で初優勝することが出
来ました。本来ならばお伺いしてお礼を申し
あげるべきところ、急用のため伺えませんの
で、先ずはご挨拶かたがたスマイルへ私の気
持ちを託しました。

へ


